



## ■ CONFLICTO

**El profesor de la Universidad Manuel Palomeque, propuesto como mediador en el conflicto de la "low cost" de Iberia**

El sindicato de pilotos de Iberia (Sepia-Iberia) ha propuesto al profesor de la Universidad de Salamanca Manuel Carlos Palomeque como mediador para solucionar el conflicto que enfrenta a ambas partes por la creación de la compañía "low cost", Iberia Express. El sindicato explica que, en la reunión mantenida ayer, la propuesta se centró especialmente al problema de la externalización de 40 aviones desde la matriz. Este conflicto ha ocasionado ya seis jornadas de huelga, con varios miles de pasajeros afectados.